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Суббота

УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ!
Начиная со второй половины февраля т.г. 

наша газета переходит на еженедельный вы-
пуск, т.е. выходить она будет в субботу. Номер 
по средам присоединяется к субботнему, объем 
будет равен 12 полосам: 4 полосы — среда, плюс 
8 полос — субботний номер. Таким образом, ин-
формационный объем сохраняется. И газета бу-
дет цветной. 

Переход на еженедельник вызван острой не-
обходимостью сокращения издержек на произ-
водство и доставку газеты адресатам. Практи-
чески уже подавляющее большинство районных  
и городских газет перешли на еженедельный вы-
пуск. Как вы уже поняли, мы не уменьшаем объ-
ем информации, лишь сокращаем частоту выхо-
да номеров.

Уважаемые читатели, мы рассчитываем на 
Ваше понимание и взаимное сотрудничество.

Главный редактор газеты Лев ЧЕЧУЛИН.

 

Дорогую, любимую дочь, жену, маму ПРУТЯН  
Татьяну Ивановну поздравляем  

с днем рождения!
Желаем радости всегда
И настроения бодрого,
Не знать печали никогда
И в жизни всего доброго!

Твои родные

Уважаемого КРИВЦОВА Николая Анатольевича   
поздравляем с юбилейным днем рождения!

Желаем в жизни только счастья,
Удачи, смеха, радости, тепла,
Пусть стороной обходят все ненастья,
А рядом будут добрые друзья!
Желаем, чтоб мечты ваши сбывались,
Здоровье чтоб не подводило никогда,
И, как стремительно года б ваши ни мчались,
Вы оставайтесь  молодым всегда-всегда!

Коллеги: Шишминского, Маякского,  
Шипкинского СДК, Деньгиновского клуба

ЮБИЛЕЙНЫЕ ДАТЫ

2
Прокуратура РФ  
отметила 295 лет,  

района - 90! 7
КОНКУРС "УЧЕНИК ГОДА-2017"

Кто стал в числе
его участников?

наш сайт redakcia-oi.ru 16 +электронка: oktiskra174@mail.ru.

ОКТЯБРЬСКАЯ
Издается
с 1931 года

УТЕНОК ТИМА —  
ПРОСТО ЧУДО!

Когда утенку было скучно, 
он мог поиграть с кошкой, пощипать ее 

за ухо или прилечь у нее под бочком  
и сладко поспать

Здравствуйте!
Меня зовут Света Запо-

рощенко, я учусь в 6 классе 
Кочердыкской школы.

У нас много домашних 
животных, но мне очень 
хочется рассказать о не-
обычном питомце, кото-
рый по воле случая ока-
зался два года назад у нас 
дома. 

Я живу в сельской мест-
ности. За моим домом 
находится низменность, 
которая напоминает 
высохший водоём, за-

росший травой, тут я и 
встретила своего утёнка. 
Он пытался перебежать 
мне дорогу, но я успела 
его поймать, когда он за-
путался в траве. 

Он громко пикал, на-
верное, звал свою маму. 
Я долго и внимательно 
смотрела по сторонам, 
никакой утки–мамы во-
круг не было. Утёнок был 
просто чудо — такой ма-
ленький, пушистый и… 
беззащитный. Я подума-
ла, если его отпустить, то 

он станет добычей кошек 
или хищных птиц, поэто-
му оставила у себя, на-
звав Тимой.

Вместе с мамой мы пы-
тались найти его дом, 
спрашивали у соседей, 
не теряли ли они утят, но 
ото всех слышали: «Нет». 

Когда местные охот-
ники увидели моего пи-
томца, они сказали, что 
это дикий утёнок — чи-
рок, который не сможет 
выжить в природе один, 
но держать его в неволе 

тоже нельзя. Нас очень 
огорчили их слова, но 
я не отчаялась. Ловила 
Тимке комаров, мошек, 
чтобы его накормить, 
уносила к воде, чтобы 
он купался. Сначала утё-
нок только пикал, прак-
тически ничего не ел, 
только пил, был очень 
грустный. Я его практи-
чески не спускала с рук. 
И вот наконец–то ему 
понравились комары  
и мошки.

— Как живете — можете? Как Ваши дела?
И уверены ли Вы в завтрашнем дне?

Сергей МАСЛОВ, житель с. Октябрьское : —Да, нормально живем, не бедствуем, 
хлеб–соль есть, дети работают, внуки учатся. Было бы, как говорится, здоровье. 
Кто–то, может, и жалуется на жизнь, а я считаю, что в целом благосостояние  
граждан улучшается из года в год. Посмотрите, в каких домах люди живут, на ка-
ких машинах ездят.

За стабильность и благополучие, считаю, надо нам благодарить президента РФ 
Владимира Путина и Министра обороны РФ Сергея Шойгу. Они вызывают к себе  
всеобщее уважение и симпатию. Благодаря им, Россия укрепляет свои позиции, 
и граждане чувствуют себя под надежной защитой государства. Вспомните ли-
хие 90–е, разве можно это время сравнить с тем? Думаю, пройдет еще немного 
времени, и в стране будет повсюду царить порядок. К этому идем. 

Можно сказать, что ждать им осталось недолго. 
Как пояснил заместитель главы района Владимир  
Загребельный, в настоящее время бригада газовиков 
ООО «Уралстрой» проводит техническое испытание 
газопровода (опрессовку, продувку и т.д.) Эти рабо-
ты продлятся до середины февраля. Затем приемная 
комиссия должна подписать акт приемки данного 
объекта в эксплуатацию. Конкретное число, когда газ 
появится в трубопроводе, сегодня назвать трудно, но 
то, что газификация «СХТ» вступила в завершающий 
этап, — факт очевидный.

Жители микрорайона «Сельхозтехника» с нетерпе-
нием ждут прихода в свои дома природного  
топлива. 

В ходе обучения участники мероприятия получили 
новые знания в области законодательства по охране 
труда, навыки ведения документации и проведения 
практических инструктажей на рабочих местах. Од-
ним словом, сдав экзамены, повысили свою квалифи-
кацию и получили соответствующие удостоверения.

В семинаре принял участие ведущий специалист 
РУСХиП Николай Неверов, который сможет дать под-
робный инструктаж специалистам, работающим  
в сельхозорганизациях района.

Лариса КЛАММ

В челябинском учебном центре «Академия образова-
ния» состоялся семинар, на который были пригла-
шены ведущие специалисты по охране труда  
и технике безопасности райсельхозуправлений  
и организаций области. 


